

ESTE VIERNES

# Andes Iron brinda saludo protocolar a gobernador Cristóbal Juliá

**Durante el encuentro, los ejecutivos de la empresa comunicaron a la primera autoridad regional que ésta comenzará a gestionar los 700 permisos sectoriales necesarios para el desarrollo del proyecto minero-portuario Dominga.**



De izquierda a derecha: Francisco Villalón, gerente de Asuntos Corporativos de Andes Iron, Cristóbal Juliá, gobernador regional, y Pedro Ducci, gerente general de Andes Iron.

CEDIDA

**EQUIPO EL DÍA** / La Serena

La tarde de este miércoles, Pedro Ducci, gerente general de Andes Iron, junto a Francisco Villalón, gerente de Asuntos Corporativos y Desarrollo Sostenible, visitaron al gobernador de la Región de Coquimbo, Cristóbal Juliá, una vez finalizada su cuenta pública, para brindar un saludo protocolar y abordar asuntos relacionados con la relevancia de la minería para la economía regional y el desarrollo sostenible de la región.

Durante la ocasión, Ducci también informó a la autoridad regional, que la empresa, cuya inversión supera los 3 mil millones de dólares y que generará 30 mil puestos de trabajo durante su construcción, comenzará a gestionar los más de 700 permisos

sectoriales necesarios para el desarrollo del proyecto. Esto, luego que el Tribunal Ambiental por tercera vez y de manera unánime, declarara que Dominga cumple a cabalidad con la normativa ambiental.

“Somos una empresa con un profundo compromiso con la región y con su desarrollo sostenible. Hemos desarrollado una propuesta socioambiental centrada en las personas, en el medio ambiente y en el crecimiento económico de esta zona, por lo tanto, queremos iniciar este proyecto con la mayor transparencia posible y siempre en coordinación con las autoridades regionales”, indicó Francisco Villalón.

CARTELERA

# CINEMARK™

Mallplaza La Serena, Alberto Solari 1400



Escanea el código para revisar la cartelera